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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（令和４年２月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 須 﨑 和 貴 

 
一．地震・津波防災について 
 
（一）令和３年１２月２１日公表の被害想定につ

いて 
 

（二）国への対策強化の要請について 
 
（三）避難意識の向上について 
 
（四）避難が難しい市民への配慮について 
 
二．子ども・若者政策について 
 
（一）子ども政策の「縦割り」の克服について 
 
（二）若者が活躍できる場づくりについて 
 
（三）若者の社会教育活動の活性化について 
 
（四）学校内民主主義と子ども会議について 
 
（五）道立特別支援学校・分教室の誘致について 
 

 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

市 長 

 
教育長 

 

教育長 
 

教育長 

２ 橋 本 竜 一 

 
一．（仮称）子育て世代包括支援センターについ
て 

 
（一）新年度以降の取り組み方について 
 
二．ケア労働者の処遇改善について 
 
（一）政府の経済対策にもとづく「看護、介護、

保育、幼児教育など現場で働く方々の収入の
引上げ等」に対する市長の評価について 

 
（二）根室市立の施設に従事する保育等の職員に

対する処遇改善について 
 
三．介護・福祉施策について 
 
（一）在宅リハビリテーションの促進について 
 
（二）福祉人材確保の取り組みについて 
 
（三）再度の福祉灯油等の燃料費助成について 
 

 

市 長 

 
 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 西 田 浩 一 

 
一．新型コロナウイルス感染症対策について 
 
（一）「新しい生活様式導入店舗など支援助成

金」の実績と評価について 
 
（二）アフターコロナを見据えた「社会変容」に

対応した感染防止対策に対する助成制度導入
に対する考えについて 

 
二．北方領土問題について 
 
（一）「北方領土問題に関する専門家会議」の取

り組み状況について 
 
（二）オンライン交流会の経緯と内容について 
 
（三）「根室国後間海底電信線陸揚施設の保存と

活用を考える分科会」の検討状況と今後の進
め方について 

 
三．障がい者福祉について 
 
（一）障がい者福祉施設との連携強化について 
 
四．酪農業対策について 
 
（一）新規就農者対策に対する市長の見解につい

て 
 
五．新年度予算について 
 
（一）１期目最後の予算編成を振り返り、予算に

込めた思いについて 
 
六．人づくりと市政運営について 
 
（一）市政全般における人材育成、人づくりに対

する市長の考えについて 
 
（二）１期目最後の予算編成を終えたなかで、こ

の３年半を振り返っての率直な思いについて 
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